

EL FARO de la JUVENTUD

PERIÓDICO CATÓLICO-QUINCENAL

REDACCIÓN: HOSPITAL-13.

Con licencia eclesiástica

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: 1 PTA. AÑO.
ANUNCIOS SEGÚN TARIFA.

EL FARO DE LA CONCIENCIA

Es la conciencia, según nos enseña la Teología moral, el juicio práctico con el que juzgamos la moralidad de las acciones. Este juicio es, según dijimos en el número anterior, el faro que siempre acompaña al hombre y así como en los puertos de mar procuran que los faros se conserven limpios, para que su luz ilumine á los navegantes, así el hombre que quiere atravesar el peligroso océano de la vida sin choque alguno y descubrir el puerto de salvación, ha de preservar el faro de su conciencia de las inmundicias que lo manchan e impiden que señale los escollos del pecado.

Hed aquí la misión del joven que debe ocupar un lugar, preferente entre todas las de su vida; el que procure conservar este faro limpio y guiarse por él, conseguirá sin duda alguna arribar con poco esfuerzo hasta el lugar de su destino. Para ello es necesario ante todo no dejar paso al humo del respeto humano que ennegrece los cristales de la inteligencia y debilita la potencia del foco que arde con la mecha de la fé, y se alimenta con el aceite suavísimo de la caridad; y una vez vencido este terrible enemigo será utilísimo al joven recibir con frecuencia los santos sacramentos de la confesión y comunión que como medicina y alimento le limpiarán las manchas que dejó el pecado y le ayudarán á vencer á sus enemigos.

Esto hace el joven que desea conservar su conciencia pura y limpia más por desgracia hay la costumbre entre los hombres, merced á los amantes del *progreso* y de la *cultura* que pretenden suprimir en la definición del hombre la última diferencia, de abandonar las prácticas piadosas que observaba en la niñez, lo que traerá como lógica consecuencia la muerte de su virtud, pues caerá en el dulce engañoso panal de la pasión, en las moscas que nos presenta Samaniego.

¡Jóvenes de Mula! ni recibis la educación que merecis de vuestros padres, ni el ejemplo de los mayores, como demostraré en otra ocasión. Es necesario que vosotros mismos salgais á la defensa de vuestros más caros intereses. Romped con el respeto humano, romped con el carácter indolente de la región y así como todos se asociaban para defender los intereses de su clase, asociad también vosotros para defender los vuestros que son á la vez los de la religión y la patria.

A. SANCHEZ MAURANDI.

El árbol maldito del liberalismo sigue dando sus amargos frutos y la pobre España sufriendo las consecuencias.

Quosque tandem abutere, Britannie, patientie nostra?

CANTARES

No te llares nunca rico si no tienes profesión que el oro se vá y no vuelve lo mismo que la ilusión.

Cayó una rosa en el lodo, más, tal era su pureza que en vez de en lodo trocarse trocóse el lodo en esencia.

Es la fortuna veleta que el viento mueve sin tregua y al par que los vientos cambian la fortuna da la vuelta.

El que calumnia es un ave que cuando sale del nido se echa al aire repitiendo las canciones que ha aprendido.

No te cases con poetas busca, niña, un ricachón que los poetas tienen sólo, por capital la ilusión.

Giro la vista hacia el suelo cuando paso por tu casa por temor de que el cariño se me conozca en la cara.

A nadie porque sea chico desprecies con ironía, que en las vueltas que da el mundo puede ser grande algún día. (do)

Siempre estoy pensando en ella más no puedo definir, porque yo la quiero tanto y ella no me quiere á mí.

El árbol viejo da sombra y el nuevo sólo resina en el mundo lo que es viejo se busca con más estima.

Pídemelo cuanto tú quieras te lo daré por amor, más no me pidas el alma que es tan sólo para Dios.

Jinés López del Castillo

¿Han visto Vds. lo que da de sí la libertad (ó mejor dicho el libertinaje) de que gozamos en España?

¡Cuanto mejor sería no permitir la propaganda de las ideas que lo mismos que las permiten (y hasta las proclaman), son los primeros en impedir que se realicen!